

Vespa-Club und GSV in närrischer Laune

Der Vespa-Club und der Gießener Schwimmverein veranstalteten im Saalbau ihr traditionelles Kostümfest. Der Präsident Karl Heinz Rie x i n g e r hieß alle willkommen und schon schunkelte man zu dem alten Mainzer Karnevalslied „In Mainz am schönen Rhein“. Nach Verlesung des Protokolls durch Ernst S c h o m b e r kam der Präsident der Gießener Fassenachts-Vereinigung, Hans U h l e i n , zu Wort. Die „zwei hergehoffenen Gießener“ Lotz und Herber nahmen die Kommunalpolitik unter die närrische Lupe und wurden mit viel Applaus bedacht. Der Rundfunk- und Fernsehkomiker Harry Kobler war extra von Köln über Schöffen nach Gießen gekommen und brachte das Stimmungsbarometer zum Steigen. Dann fand auf den Wellen der närrischen Freude ein Schwimmwettkampf West gegen Ost statt. Bernhard W e s c h e als Schatzmeister hatte zahlreiche Orden zu verteilen.

Nach der Schlußansprache des Präsidenten und dem Ausmarsch des Elferrats spielten zwei LSC-Kapellen zum Tanz auf. Alle Anwesenden erlebten eine fröhliche und unbeschwerte Faschingsnacht.